

# CON TODAS LAS LETRAS

## CGT A LA COLA DE TACUARAS

Santa Fe, julio 1964

Sr. Director de  
EL POPULAR

De nuestra consideración:

Queremos informarle del insólito

hecho provocado por sectores reaccionarios de esta ciudad al convocar al vecindario para rendir homenaje a la memoria del dictador Rosas. A pesar de que incluyó en dicho homenaje el nombre del brigadier Estanislao A. López, el público no se dejó engañar.

No extraña que el sacerdote Luis Dusso, conocido protector de las bandas "tacuaras" haya oficiado una misa, pero sí es raro que el superior del convento San Francisco, Adriano Rincón Dominguez, haya cedido el claustro que guarda tantas cenizas ilustres, para la insólita ceremonia.

También extraña que la CGT, que representa a la mayoría de la clase trabajadora santafesina, se hiciera presente en el acto. Y el hecho de que sólo asistiera al mismo un minúsculo grupo de personas demuestra que el pueblo de Santa Fe desautoriza a la regional cegetista, que desaprensivamente enloda su nombre mezclándolo al de los bandidos "tacuaras". Muy  
atte. A. E. R.

EL-POPULAR  
29-VII-64

32 2

X